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Ortsbeirat Nördliche Innenstadt 19.06.2018 öffentlich 

 

Anfrage der GRÜNEN-Ortsbeiratsfraktion 
Anzahl Firmenparkplätze und Anzahl bewirtschaftete Firmenparkplätze im 
Stadtbezirk und Auswirkungen auf den Verkehr im Stadtbezirk 

Vorlage Nr.: 20185962 

 
 
 
Herrn Ortsvorsteher 
Antonio Priolo 
Stadtverwaltung Ludwigshafen 
Fachbereich Innensteuerung 
Sparte Recht, Versicherung 
und Gremien 
 
 

Ludwigshafen, 05.06.2018 
 
 
Anzahl Firmenparkplätze und Anzahl bewirtschaftete Firmenparkplätze im Stadt-
bezirk und Auswirkungen auf den Verkehr im Stadtbezirk 
 
 
Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher, 
 
die Fraktion der GRÜNEN bittet für die Sitzung des Ortsbeirates am 19.06.2018 die Ver-
waltung darum, die folgenden Fragen zu beantworten:  
 

a) Wie viele Firmenparkplätze mit welcher Anzahl von Stellplätzen, die (pendelnden) 
Mitarbeitern zum Parken ihrer Fahrzeuge zur Verfügung gestellt werden, gibt es im 
Ortsbezirk? Dabei können Parkplätze mit weniger als 10 Stellplätzen unberücksichtigt 
bleiben.  

b) Wo sind diese Firmenparkplätze? 
c) Wie viele dieser Firmenparkplätze werden den Mitarbeitern gegen Parkgebühren 

überlassen und in welcher Bandbreite bewegen sich diese Parkplatzmieten?  
d) Was bewirkt nach Meinung der Fachleute der Verwaltung eine Bewirtschaftung von 

Parkplätze von Firmen und was bewirkt die kostenlose Überlassung?  
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e) Würde nach Auffassung der Verwaltung das kostenpflichtige Überlassen nach dem 
Kenntnisstand der Verkehrswissenschaften den Autoverkehr erhöhen, oder würde 
das den Autoverkehr eher reduzieren?  

f) Welche begleitenden Maßnahmen müssten nach Ansicht der Verwaltung durchge-
führt werden, um bei einer Bewirtschaftung von Firmenparklätzen zu vermeiden, dass 
der Parkdruck in Wohngebieten nicht noch zunimmt?  

g) Wird das Erarbeitete Parkkonzept für die Stadtteile Süd, Mitte und Nord/Hemshof die-
sen Anforderungen gerecht?  

h) Was tut die Stadtverwaltung bisher, um Firmen zum Erheben von Parkgebühren für 
die Mitarbeiterparkplätze zu animieren und mit welchem Erfolg?  

i) In welcher Bandbreite bewegen sich die Stellplatzmieten, welche die Stadt und alle 
ihre Gesellschaften für die Nutzung von Stellplätzen im Ortsbezirk erheben.  

j) Was zahlen beispielsweise Mitarbeiter der Stadt oder einer ihrer Gesellschaften für 
die Nutzung des Parkplatzes zwischen der Industrie und er Erzbergerstraße? 

 
Begründung:  
Erfolgt mündlich 
 
 
Mit freundlichen Grüßen  
Dieter Netter     Ralf Battistin  
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